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Anfrage: Projektcontrolling Citymanagement 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Sitzung des Rates am 
11.05.2017 und verweisen in diesem Zusammenhang auf unseren Anfrage 166/2016 vom 12.05.2016, die im 
Planungsausschuss vom 13.09.2016, wie seinerzeit bereits angemerkt, nicht zufriedenstellend beantwortet 
wurde. 
 
Anfrage: 
 
Vor dem Hintergrund der der fortschreitenden Projektlaufzeit “Citymanagement“ (Monat 26 von 36) bitten wir 
erneut um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche konkreten Dienstleistungen wurden seitens der CIMA für den Arbeitsbereich Citymanagement 
bisher konkret erbracht? Bitte fügen Sie einen schriftlichen Leistungsnachweis der CIMA bei, aus dem 
die konkreten Projekte/Meilensteine, die bisherigen Kosten pro Projekt/Meilenstein und die 
dazugehörenden Dienstleistungsstunden im Einzelnen nachvollziehbar hervorgehen und an Hand 
dessen ein Projektcontrolling möglich ist. Eine Auflistung des im Februar 2015 beauftragten 
Leistungsumfangs liegt vor, deshalb kann auf diese allgemeine Ausführung verzichtet werden. 

 
2. Welche der Maßnahmen sind abgeschlossen und welche konkreten Ergebnisse können nachgewiesen 

werden?  
 

3. Im Februar 2015 wurde das Modul „Aufbau eines Flächenmanagementinformationssystems, hier: 
Entwicklung einer Datenbank einschl. Programmierleistungen und Datenpflege während des 
Projektzeitraums“, beauftragt. Seit wann liegt dieses Informationssystem vor? In wieweit wird dem 
Rat das System vorgestellt? 

 
4. Welche Maßnahmen sind für die verbleibenden 10 Monate konkret geplant? Bitte listen Sie die 

einzelnen Maßnahmen einschließlich Stundenansatz und Kosten konkret auf?  
 
 
Besten Dank für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

  
Fraktionsvorsitzende       stellv. Fraktionsvorsitzende 
 
 


